

Escuela Isabel Peña Morales celebra su aniversario

Durante la actividad, Diario Chañarillo, a través de su reportero gráfico Isaac Narváez recibió un reconocimiento por su labor en la visibilización de l trabajo de a comunidad escolar.

En una actividad repleta de autoridades y comunidad escolar, la Escuela Isabel Peña Morales celebró 94 años de existencia dedicados a la formación de los niños y niñas de la comunidad que, en palabras de su directora, Jessica Aróstica Rojas

“ han estado marcadas por una sólida convicción de entregar una formación íntegra a los niños y niñas de Atacama”.

En la ocasión, Aróstica Rojas celebró el rol de los alumnos, los docentes, asistentes de la educación, equipos directivos, familias y la comunidad educativa en general, señalando que el centro del proyecto educativo se basa

“ en la formación de estudiantes que vivan su desarrollo como personas integrales, trabajamos cada día para formar niños y niñas con pensamiento crítico, emocionalmente sanos, empáticos y solidarios, capaces de convivir en sociedad, respetarse a sí mismos y a los demás y que sean un aporte en sus entornos”.

Adicionalmente, en la ocasión, los asistentes disfrutaron de actos artísticos preparados por los diferentes cursos que componen el colegio; como asimismo se realizó la entrega

de reconocimientos a distintas personas que han destacado en sus roles en el desarrollo de la vida escolar del establecimiento.

De igual forma, en el marco del aniversario, la escuela Isabel Peña Morales destacó la labor de Diario Chañarillo que, como señaló su directora

“ siempre está en nuestras actividades, visibilizando a la comunidad de Copiapó, todo el trabajo que nuestros niños y niñas hacen, así que en este aniversario quisimos entregar este reconocimiento a este medio de comunicación que siempre ha tenido la gentileza de cubrir nuestros eventos”.

Quien recibió este reconocimiento, fue nuestro reportero gráfico, Isaac Narváez, quien muchas veces es el encargado de cubrir las actividades de la comunidad escolar, tanto en Copiapó como en Tierra Amarilla y Paipote.

Con gran felicidad y compromiso la comunidad se acerca al cumplimiento del centenario aportando al desarrollo de decenas de generaciones de niños y niñas en la ciudad de Copiapó.

